

**P92-004** Projekt 92: Berlin wird Vorreiterin bei der Digitalisierung – mit einer Digitalwende-Agentur

Antragsteller\*in: LAG Wissenschaft

Beschlussdatum: 06.04.2016

## Änderungsantrag zu P92

Von Zeile 3 bis 6 löschen:

Government, vernetzte Mobilität und digitale Steuerungstechniken werden eine Selbstverständlichkeit, ~~ebenso wie eine forschungsfreundliche digitale Infrastruktur in der Wissenschaft~~. Dafür werden wir mit der Digitalwende-Agentur eine starke Akteurin in öffentlicher Trägerschaft gründen, der die Digitalisierung unserer Landesunternehmen sowie

## Begründung

In diesem Halbsatz bleibt vollkommen unklar, was unter einer forschungsfreundlichen digitalen Infrastruktur zu verstehen ist. Verstanden werden kann darunter auch das Vorhandensein von PCs. Überdies gibt es an den Hochschulen bereits digitale Infrastruktur, auch wenn diese ausbaufähig sein mag. U. a. die TU Berlin ist gegenwärtig jedoch auch mit der Implementierung eines Campusmanagementsystems beschäftigt. Daher erscheint die Forderung in diesem Projekt nicht ganz zeitgemäß.